
ATA DA REUNÉO DO CONSELHO MUNICIPAL DE AÇOMPANHAMENTQ E

CONTROLE SOCIAL DO NOVO FUNDO DE MANUTENÇÃO E

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAçÂO E DE VALORIZAÇÃO DOS
PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO - CONSELHO DO NOVO FUNDEB.

Aos 24 ( vinte e quatro) dias de Abril de dois mil e vinte e quatro, às
dezoito horas, em uma das salas da EMEI São Judas Tadeu em Paranapuã foi
feita uma reuniáo sob a presidência do Sr. Marcio Prandi, presidente do
Conselho e a presença dos demais conselheiros, para a apreciação das
despesas feitas com as verbas provindas do FUNDEB. Cada um dos membros,
após a verificação, assinaram os documentos constantes da prestação de
contas. Explicou o presidente que os recursos do FUNDEB têm sido aplicados
com os profissionais do Magisterio da Educação lnfantil e Fundamental. De
acordo também com a explanação do presidente, os recursos recebidos pelo

FUNDEB no Primeiro Trimestre, do ano de 2024, Íoram de R$ 1.002.925,16
(um milhão, dois mil, novecentos e vinte e cinco reais e dezesseis centavos) de
Transferências do Exercício, e R$ 5.1 01 ,94 ( cinco mil, cento e um reais e
sessenta e dois centavos) com receitas de aplicações financeiras, totalizando
um valor de R$ í.008.027,10 (um milhão, oito mil, vinte e sete reais e dez
centavos). Desse valor R$ 789.957,62 (setecentos e oitenta e nove mil,
novecentos e cinquenta e sete reais e sessenta e dois centavos), em relação
Despesas com profissionais do magistério l78,37yol e RS 64.444,49 (

sessenta e quatro mil ,quatrocentos e quarenta e quatro reais e quarenta e nove
centavos) com outras despesas (6,39%) de ensino, dessa forma foram pagas
despesas com Manutenção do Ensino. Totalizando um gasto de R$
854.402,1 1 (oitocentos e cinquenta e quatro mil, quaúocentos e dois reais e onze
centavos). Diante disso, foi aberta a palavra a todos os presentes para tirar
dúvidas e sugestÕes, após isso foi analisada a folha de pagamento assim como
toda documentação pertinente ao assunto e assinada por todos membros
presente. Aprovando, assim a prestação de contas. Nada mais havendo a tratar
deu-se por encerrada a reunião. Eu, presidente do conselho lavrei a presente
ata que após lida será por todos assinada. Paranapuã, 24 de Abril de 2024.
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PARECER DO CONSELHO DO FUNDEB

1O TRIMESTRE DE2024

Após a reunião com o Conselho do FUI{DEB e verificação da
documentação das receitas e despesas relativas ao FUtIDEB no '1o trimestre de
2024, com a seguinte situação:

Valor recebido até o Trimestre:
Rendimentos de Aplicacão Financeira:

R$1 .002.925,16
R$ 5.101,94

Total das Receitas: RS1.008.027,10

Valor aplicado na Remuneração dos Profissionais do Magisterio: R$789.957,62
com percentual de 78,37o/o.

Valor aplicado na Manutenção do Ensino: R$64.444,49 com percentual de
6,39%.

Valor total aplicado: R$854.402,11 com percentual de84,760/o.

Este Conselho decidiu por unanimidade emitir Parecer Favorável à
aplicação dos recursos do FUNDEB no 1o Trimestre de 2024 que segue assinado
pelo presidente.

MARCIO A

Paranapuâ, 24 de abril de 2024.
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